



Resumen

Nombre del alumno: Alma Camila Hernández Méndez

Nombre del tema: México antiguo

Parcial: 1

Nombre de la materia: Ciencia, tecnología, sociedad y valores

Nombre del profesor: María Antonieta López

5to cuatrimestre bachillerato rh

El México antiguo, también conocido como México prehispánico, abarca la etapa histórica que precede a la llegada de los españoles en el siglo XVI. Este periodo marca el desarrollo de las primeras culturas humanas en el territorio que hoy conocemos como México, y sus raíces se remontan a las primeras migraciones humanas al continente americano.

Hace aproximadamente 40,000 años, los primeros grupos humanos llegaron al continente procedentes del norte de Asia. Estas migraciones fueron posibles gracias al descenso del nivel del mar durante una glaciación, lo que formó un puente de tierra entre Siberia y Alaska, conocido como el estrecho de Bering. Desde allí, estos grupos se desplazaron lentamente hacia el sur, ocupando gradualmente diversas regiones, incluyendo el territorio que hoy conforma México.

Los primeros habitantes de México se organizaban en pequeños grupos nómadas, dedicados a la recolección y la caza. Estos grupos vagaban constantemente en busca de alimentos, utilizando herramientas rudimentarias fabricadas con materiales como piedra, hueso y madera. Estas herramientas les permitían cazar animales, cuya carne era aprovechada como alimento y cuyas pieles se usaban para protegerse del clima.

Un testimonio importante de la presencia de estos cazadores en el territorio mexicano son las puntas de proyectil que dejaron como evidencia de su actividad. Estas puntas, conocidas como Folsom, Clovis, Plainview y Lerma, han sido encontradas en numerosos sitios arqueológicos de México. Son artefactos clave para comprender las estrategias de caza y las habilidades tecnológicas de estas primeras comunidades humanas.

Con el tiempo, estos grupos sentaron las bases para el desarrollo de las complejas civilizaciones que surgirían posteriormente en el México prehispánico, como los olmecas, mayas, zapotecas, mexicas, entre otros. Este periodo inicial representa no solo la

adaptación del ser humano al entorno, sino también el inicio de una rica tradición cultural que sería fundamental en la historia de México .

Fuentes bibliográficas

López, M. A. (s.f.). México antiguo. [Archivo PDF]. Recuperado de MÉXICO ANTIGUO BERH - copia.pdf.